



МИНИСТЕРСТВО ПРОСВЕЩЕНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

**ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ
«ЛИПЕЦКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИМЕНИ П.П. СЕМЕНОВА-ТЯН-ШАНСКОГО»**

**ИНСТИТУТ ИСТОРИИ, ПРАВА И ОБЩЕСТВЕННЫХ НАУК
КАФЕДРА ГОСУДАРСТВЕННО-ПРАВОВЫХ ДИСЦИПЛИН**

**Липецкое региональное отделение общероссийской общественной организации
«АССОЦИАЦИЯ ЮРИСТОВ РОССИИ»**



МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
МЕДИАЦИЯ В СОВРЕМЕННОМ ОБЩЕСТВЕ:
НОВЫЕ ВЕКТОРЫ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ
В ПРАВОВОЙ СФЕРЕ

10 ДЕКАБРЯ 2024 ГОДА

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО



г. Липецк

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!

Кафедра государственно-правовых дисциплин Липецкого государственного педагогического университета имени П.П. Семенова-Тян-Шанского совместно с ЛРО ООО «Ассоциация юристов России» проводит Международную научно-практическую конференцию **«Медиация в современном обществе: новые векторы взаимодействия в правовой сфере»**, которая состоится **10 декабря 2024 года**.

К участию в конференции приглашаются:

- *научно-педагогические работники и научные сотрудники;*
- *представители профессионального сообщества:* практикующие юристы и медиаторы, служащие государственных и муниципальных органов и учреждений, руководители и педагогические работники образовательных организаций;
- *обучающиеся:* аспиранты, студенты магистратуры, специалитета и бакалавриата;
- *независимые исследователи и другие специалисты,* профессиональная деятельность и научные интересы которых связаны с темой конференции.

Рабочие языки конференции – русский и английский.

НАПРАВЛЕНИЯ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ:

1. Актуальные вопросы теории и истории правового регулирования применения медиативных технологий в России и за рубежом.
2. Медиация как одно из перспективных направлений социально-правовой политики государства.
3. Правовой статус медиатора: квалификационные требования и основные направления деятельности.
4. Медиативные технологии при разрешении международных, публично-правовых и политических споров.
5. Особенности использования медиативных технологий при разрешении частно-правовых споров (в гражданском, семейном и трудовом праве).
6. Примириительные процедуры в гражданском и арбитражном судопроизводстве.
7. Урегулирование споров путем применения процедуры медиации в административном судопроизводстве.
8. Проблемы и перспективы введения процедуры медиации в уголовное судопроизводство.
9. Школьные службы примирения и медиации: проблемы развития и нормативно-правового обеспечения деятельности.
10. Использование медиативных технологий при разрешении межнациональных, этнических и межконфессиональных конфликтов.
11. Online-медиация как современный способ разрешения конфликтов.
12. Междисциплинарные исследования проблем восстановительных и медиативных практик.

УСЛОВИЯ УЧАСТИЯ

Для участия в конференции необходимо до **23:55 30 ноября 2024 года** заполнить электронную форму заявки:

1) для участников из Российской Федерации (или владеющих русским языком на уровне носителя): <http://clck.ru/3CC8M6>

2) для иностранных участников: <http://clck.ru/3Duw4q>

Формы участия: **очная, дистанционная** (выступление с использованием технологий видеоконференцсвязи), **заочная** (публикация статьи). Аспиранты и студенты магистратуры могут принять участие только **под научным руководством** научно-педагогического работника или научного сотрудника. Студенты специалитета и бакалавриата могут принять участие только **в соавторстве с научным руководителем**. Оргвзнос за участие в конференции не предусмотрен. Оплата проезда, бронирование и оплата гостиниц участниками конференции осуществляются самостоятельно.

Всем участникам конференции будет предоставлена электронная версия программы конференции. Именной электронный сертификат выдается по запросу участника. **Стоимость именного электронного сертификата составляет 100 руб.**

УСЛОВИЯ ПУБЛИКАЦИИ

Каждый участник конференции может опубликовать свой доклад в сборнике научных трудов. Электронная версия сборника будет размещена в **РИНЦ** на платформе **eLibrary.ru**.

Научные статьи, оформленные в соответствии с предъявляемыми требованиями (**приложения 1 и 2**), принимаются до **30 декабря 2024 г.** следующими способами:

- непосредственно через электронную форму заявки участника (**до 30 ноября 2024 г.**);
- электронным письмом на адрес gpd-nauka@yandex.ru с пометкой в теме письма «Медиация–2024» (**с 1 по 30 декабря 2024 г.**).

Название прикрепленного файла должно содержать фамилию отправителя. Число авторов одной статьи не может превышать трех человек. **Статьи аспирантов и студентов магистратуры принимаются только при наличии положительного отзыва научного руководителя (приложение 3).** **Статьи студентов специалитета и бакалавриата принимаются только в соавторстве с научным руководителем.**

Материалы перед публикацией проходят проверку на оригинальность (с помощью системы «Антиплагиат ВУЗ»). Оригинальность текста – **не менее 70% (с учетом цитирования)**. Редакционная коллегия вправе отклонить материалы, которые имеют низкий научный уровень, не соответствуют тематике конференции и установленным требованиям по оформлению, содержат некорректные заимствования и иные нарушения научной этики.

Оргвзнос за публикацию научной статьи исчисляется из расчета **150 руб. за 1 стр. текста** (минимальный объем публикации – **3 страницы**). Реквизиты для оплаты оргвноса будут направлены каждому автору в информационной рассылке после завершения мероприятия.

Издание сборника материалов конференции запланировано на второй квартал 2025 года. Всем авторам бесплатно предоставляется электронный вариант сборника научных трудов.

МЕСТО И ВРЕМЯ ПРОВЕДЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЯ

Конференция проводится **10 декабря 2024 года** в Липецком государственном педагогическом университете имени П.П. Семенова-Тян-Шанского по адресу: **г. Липецк, ул. Ленина, 42, корп. 2**. Начало мероприятия – **12:00 (МСК)**. Подробности проведения мероприятия будут указаны в программе мероприятия, которую авторы получают в информационной рассылке по электронным адресам, указанным в заявках.

Формат проведения: обсуждение тезисов докладов в формате «ток-шоу». Выступающие формулируют проблему и предлагают возможные варианты ее решения, либо делятся опытом практической деятельности. Далее участники конференции обмениваются мнениями. Модераторы могут изменять порядок выступления в зависимости от хода дискуссии.

Адрес оргкомитета: 398020, г. Липецк, ул. Ленина, д. 42, корп. 2, каб. 323; тел.: +7 (4742) 32-83-37; e-mail: gpd@lspu-lipetsk.ru

Рассылка реквизитов для оплаты оргвзноса (при заказе именного электронного сертификата и публикации научной статьи) будет произведена **в течение 7 дней после окончания мероприятия** по электронным адресам, указанным в заявках. Полученные денежные средства будут израсходованы на редакционно-издательские услуги по подготовке и печати сборника материалов конференции.

Оргвзнос **не взимается** со следующих участников конференции:

- имеющих ученую степень доктора наук;
- представляющих образовательные и научные организации Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской и Херсонской областей;
- представляющих зарубежные государства;
- персонально приглашенных оргкомитетом.

БЛАГОДАРИМ ЗА ПРОЯВЛЕННЫЙ ИНТЕРЕС!

ТРЕБОВАНИЯ К НАУЧНЫМ СТАТЬЯМ

Объем	От трех страниц формата А4 (включая метаданные, список литературы, рисунки, графики, таблицы и т.д.).
Язык	Русский или английский.
Формат файла	DOCX.
Поля	2 см со всех сторон.
Шрифт	Times New Roman.
Размер шрифта	14.
Межстрочный интервал	1.
Межабзацный интервал	Отсутствует.
Абзацный отступ	1,25 см., автоматический. Использование пробелов и других символов для указания абзацного отступа не допускается.
Оформление заголовка	Шрифт полужирный, выравнивание по правому краю. Первая строка: инициалы и фамилия автора (авторов) статьи. Вторая строка: инициалы и фамилия научного руководителя (при наличии).
Название научной статьи	Через 1 интервал от информации об авторе; шрифт полужирный, буквы заглавные, выравнивание по центру.
Аннотация и ключевые слова	Через 1 интервал от названия научной статьи, только на русском языке; курсив, выравнивание по ширине; слова «Аннотация» и «Ключевые слова» выделяются полужирным шрифтом. Аннотация: не более 100 слов. Ключевые слова: 5–10 штук, слова отделяются друг от друга точкой с запятой.
Список цитируемой литературы	Не менее трех источников. Оформляется в соответствии с требованиями ГОСТ 7.1.2003 через 1 интервал от текста научной статьи. Автоматическая нумерация не используется. Цитируемая литература располагается в порядке упоминания в тексте статьи.
Ссылки	Внутритекстовые, в квадратных скобках. Номера цитируемых страниц не указываются.
Сведения об авторах, научном руководителе	Через интервал после статьи указываются Ф.И.О. (полностью), должность, организация, при наличии – ученая степень и ученое звание (или почетное звание, классный чин и т.п.).

<p>Аббревиатуры и сокращения</p>	<p>Без пояснений в тексте используются только общепринятые аббревиатуры.</p> <p>Специальные аббревиатуры вводятся после первого упоминания в тексте сокращаемого словосочетания (например: «К специализированным учреждениям в структуре органов внутренних дел относятся центры временного содержания несовершеннолетних правонарушителей (далее – ЦВСНП)»). Обязательно использовать сокращения слов «год» («г.»), «годы» («гг.»), «век» («в.»), «века» («вв.»), «статья» («ст.»), «часть» («ч.»), «пункт» («п.»), «так как» («т.к.»), «то есть» («т.е.»).</p> <p>Не рекомендуется использовать сокращения нормативных правовых актов (например: «УК РФ», «СК РФ», «ГПК РФ» и т.п.).</p>
<p>Оригинальность текста</p>	<p>Не менее 70% с учетом цитирования (по данным системы «Антиплагиат ВУЗ»).</p>
<p>Прочее</p>	<p>В тексте используются только кавычки-«елочки» («...»). Использование иных кавычек не допускается.</p> <p>Знак многоточия («...») следует не путать с расположенными подряд тремя точками («...»).</p> <p>Следует различать знаки дефиса («-») и короткое тире («—»), длинное тире («—») не используется.</p> <p>Пробелы ставятся между инициалами и фамилией. Между инициалами пробелы не ставятся.</p> <p>Годы обозначаются арабскими цифрами, а века – только римскими цифрами. Между двумя датами следует ставить тире («—»).</p> <p>Запрет висячих строк отключен.</p> <p>Переносы не используются.</p> <p>Автоматическая нумерация списков и маркеры не используются.</p>

Рос. Федерации от 18 января 1996 г. № 2-П // Собр. законодательства Рос. Федерации. 1996. № 4. Ст. 409.

5. Медиативные технологии: исторический аспект и перспективы развития: Монография / Под общ. ред. Е.В. Калининой. Липецк: ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского, 2021. 121 с.

6. Жуковская Н.Ю., Калинина Е.В. Государственный суверенитет и диалектика его эволюции в современных условиях // Международное право и международные организации. 2021. № 4. С. 76–88. DOI: 10.7256/2454-0633.2021.4.37115.

7. Казарова Д.С., Лебедева И.Н. Психологическое исследование личностей участников травли (буллинга) в учебной среде // Обзор педагогических исследований. 2023. Т. 5. № 4. С. 42–48.

8. Марков Р.С. Конституционное право на образование как основа формирования правосознания и правовой культуры несовершеннолетних // Вестник Нижегородского университета им. Н.И. Лобачевского. 2021. № 1. С. 111–119.

9. Чепрасова Ю.В., Шмарион П.В. Основные направления противодействия киберпреступности // Вестник Воронежского института МВД России. 2020. № 3. С. 256–262.

10. Кафедра государственно-правовых дисциплин // Сайт Липецкого государственного педагогического университета П.П. Семенова-Тян-Шанского. URL: http://lspu-lipetsk.ru/modules.php?name=kafedra&kaf=kaf_gpd/ (дата обращения: 01.08.2024).

Сведения об авторе:

Иванов Иван Иванович – студент Института истории, права и общественных наук, ФГБОУ ВО «Липецкий государственный педагогический университет имени П.П. Семенова-Тян-Шанского» (г. Липецк).

Сведения о научном руководителе:

Петров Петр Петрович – профессор кафедры государственно правовых дисциплин, ФГБОУ ВО «Липецкий государственный педагогический университет имени П.П. Семенова-Тян-Шанского» (г. Липецк), доктор юридических наук, доцент.

ОТЗЫВ НАУЧНОГО РУКОВОДИТЕЛЯ

Автор(ы): _____

Название статьи: _____

Настоящим подтверждаем, что представленная научная статья, выполненная под нашим научным руководством, соответствует требованиям, установленным информационным письмом Международной научно-практической конференции «Медиация в современном обществе: новые векторы взаимодействия в правовой сфере», а именно:

– статья выполнена автором(ами) самостоятельно, соответствует тематике мероприятия и отвечает критериям научности;

– уровень оригинальности статьи составляет более 70% (с учетом цитирования) по данным системы «Антиплагиат.ВУЗ»;

– текст работы оформлен в соответствии с приложениями 1 и 2.

Научная статья рекомендуется к печати.

Научный руководитель:

(Ф.И.О., должность)

(Подпись)

ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ КОМИТЕТ КОНФЕРЕНЦИИ

Председатель организационного комитета:

Калинина Елена Владимировна – заведующий кафедрой государственно-правовых дисциплин ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского, председатель исполнительского комитета ЛРО ООО «Ассоциация юристов России», кандидат юридических наук, доцент (Россия).

Сопредседатели организационного комитета:

Арзуманова Кристина Артуровна – аккредитованный международный медиатор ИМІ, президент Международной ассоциации медиаторов и поли-экспертов (Армения).

Даль Бьянко Хуан Карлос – международный медиатор и арбитр, президент Евро-американского корпоративного университета ИБРАМАК, доктор юридических наук, профессор (Бразилия).

Секретарь организационного комитета:

Марков Роман Станиславович – старший преподаватель кафедры государственно-правовых дисциплин ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского, кандидат юридических наук (Россия).

Члены организационного комитета:

Найденова Елена Александровна – директор Института истории, права и общественных наук, доцент кафедры государственно-правовых дисциплин ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского, кандидат исторических наук (Россия).

Жуковская Наталия Юрьевна – доцент кафедры государственно-правовых дисциплин ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского, кандидат исторических наук (Россия).

Чепрасова Юлия Владимировна – доцент кафедры государственно-правовых дисциплин ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского, кандидат юридических наук (Россия).

Казарова Диана Сергеевна – доцент кафедры государственно-правовых дисциплин ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского, кандидат психологических наук, доцент (Россия).

Шатурина Наталья Алексеевна – старший преподаватель кафедры государственно-правовых дисциплин ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского (Россия).

Дежкин Игорь Борисович – старший преподаватель кафедры государственно-правовых дисциплин ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского (Россия).



Страница мероприятия
на официальном сайте
ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского

Кафедра государственно-правовых дисциплин

ЛГПУ имени П.П. Семенова-Тян-Шанского

398020, Липецк, ул. Ленина, д. 42/2, каб. 323

Тел.: +7 (4742) 32-83-37

e-mail: gpd@lspu-lipetsk.ru



@gpd_lgpu



MINISTRY OF EDUCATION OF THE RUSSIAN FEDERATION

FEDERAL STATE BUDGETARY EDUCATIONAL INSTITUTION OF HIGHER EDUCATION
“LIPETSK STATE PEDAGOGICAL P. SEMENOV-TYAN-SHANSKY UNIVERSITY”

**INSTITUTE OF HISTORY, LAW AND SOCIAL SCIENCES
DEPARTMENT OF PUBLIC LAW DISCIPLINES**

LIPETSK REGIONAL BRANCH OF THE ALL-RUSSIAN PUBLIC ORGANIZATION
“ASSOCIATION OF LAWYERS OF RUSSIA”



INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL CONFERENCE

MEDIATION IN MODERN SOCIETY

**NEW VECTORS OF INTERACTION
IN THE LEGAL SPHERE**

DECEMBER 10, 2024

Lipetsk, Russian Federation

INFORMATION LETTER



DEAR COLLEAGUES!

The Department of State and Legal Disciplines of the Lipetsk State Pedagogical P. Semenov-Tyan-Shansky University, together with the LRB LLC “Association of Lawyers of Russia”, is holding the International scientific and practical conference “**Mediation in modern society: new vectors of interaction in the legal sphere**”, which will be held on **December 10, 2024**.

The following are invited to participate in the conference:

- scientific and pedagogical staff and researchers;
- representatives of the professional community: practicing lawyers and mediators, employees of state and municipal bodies and institutions, heads and teaching staff of educational organizations;
- students: graduate students, Master's, specialist and bachelor's degree students;
- independent researchers and other specialists whose professional activities and research interests are related to the topic of the conference.

The working languages of the conference are Russian and English.

AREAS OF WORK OF THE CONFERENCE:

1. Current issues of legal regulation of the use of mediation technologies in Russia and abroad: issues of theory and history.
2. Mediation as one of the promising directions of the social and legal policy of the state.
3. The legal status of the mediator: qualification requirements and main areas of activity.
4. Mediation technologies in the resolution of international, public law and political disputes.
5. Features of the use of mediation technologies in the resolution of private law disputes (in civil, family and labor law).
6. Conciliation procedures in civil and arbitration proceedings.
7. Settlement of disputes through the application of mediation procedures in administrative proceedings.
8. Problems and prospects of introducing mediation procedures in criminal proceedings.
9. School reconciliation and mediation services: problems of development and regulatory support of activities.
10. The use of mediation technologies in the resolution of interethnic, ethnic and interfaith conflicts.
11. Online mediation as a modern way to resolve conflicts.
12. Interdisciplinary research on the problems of restorative and meditative practices.

TERMS OF PARTICIPATION

To participate in the conference, you must fill out an electronic application form by **23:55 on November 30, 2024**:

1) for participants from the Russian Federation (or those who speak Russian at the native speaker level): <http://clck.ru/3CC8M6>

2) for foreign participants: <http://clck.ru/3Duw4q>

Forms of participation: face-to-face, remote (speaking using videoconferencing technologies), correspondence (publication of an article). Postgraduate and master's degree students can participate only under the scientific guidance of a scientific and pedagogical worker or researcher. Students of the specialty and bachelor's degree can participate only in co-authorship with the supervisor. There is no registration fee for participation in the conference. Travel, booking and payment for hotels by the conference participants are carried out independently. An electronic version of the conference program will be provided to all participants of the conference. A personal electronic certificate is issued at the request of the participant.

TERMS OF PUBLICATION

Each participant of the conference can publish his report in the collection of scientific papers. The electronic version of the collection will be posted in the **RSCI** on the platform **eLibrary.ru**.

Scientific articles designed in accordance with the requirements (**Appendices 1 and 2**) are accepted **until December 30, 2024** in the following ways:

– directly through the electronic application form of the participant (**until November 30, 2024**);

– by e-mail to gpd-nauka@yandex.ru with a note in the subject line “Mediation–2024” (**from December 1 to December 30, 2024**).

The name of the attached file must contain the sender's last name. The number of authors of one article cannot exceed three people. **Articles by graduate students and master's students are accepted only if there is a positive review from the supervisor (Appendix 3). The articles of the students of the specialty and bachelor's degree are accepted only in co-authorship with the supervisor.**

The Editorial board has the right to reject materials that have a low scientific level, do not correspond to the topic of the conference and the established design requirements, contain incorrect borrowings and other violations of scientific ethics.

The publication of the conference proceedings is scheduled for the second quarter of 2025. An electronic version of the collection of scientific papers is provided to all authors free of charge.

МЕСТО И ВРЕМЯ ПРОВЕДЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЯ

The conference will be held on **December 10, 2024** at the Lipetsk State Pedagogical University named after P.P. Semenov-Tyan-Shansky at the address: **Lipetsk, Lenin str., 42, building 2**. The event starts at **12:00 (Moscow time)**. The details of the event will be indicated in the program of the event, which the authors will receive in the newsletter at the e-mail addresses indicated in the applications.

Format of the event: discussion of abstracts in the format of a “talk show”. Speakers formulate a problem and offer possible solutions, or share their practical experience. Then the participants of the conference exchange views. Moderators can change the order of the presentation depending on the course of the discussion.

Organizing Committee address: 398020, Lipetsk, Lenin str., 42, building 2, office 323; tel.: +7 (4742) 32-83-37; e-mail: gpd@lspu-lipetsk.ru

THANK YOU FOR YOUR INTEREST!

REQUIREMENTS FOR SCIENTIFIC ARTICLES

Volume	of at least three A4 pages (including metadata, spandsoc literature, figures, graphs, tables, etc.).
The language	is Russian or English.
Format	DOCX file.
Margins	are 2 cm on all sides.
The font	is Times New Roman.
Font size	14.
Line spacing	1.
Paragraph spacing	There is no paragraph spacing.
Paragraph indent	of 1.25 cm, automatic. The use of spaces and other characters to indicate paragraph indentation is not allowed.
Title design	Bold font, right alignment. First line: initials and surname of the author (s) articles. Second line: initials and surname of the supervisor (if any).
The title of the scientific article	is separated by 1 interval from the information about the author; the font is bold, the letters are capitalized, and the alignment is centered.
Abstract and keywords	are separated by 1 interval from the title of the scientific article, only in Russian; italics are equal in width; the words “Abstract” and “Keywords” are highlighted in bold. Abstract: no more than 100 words. Keywords: 5-10 pieces, words are separated from each other by a semicolon.
A list of cited literature	from at least three sources. after 1 interval from the text of the scientific article. Automatic numbering is not used. The cited literature is placed in the order of reference in the text of the article.
Links	Links are Intra-text, in square brackets. The numbers of the cited pages are not specified.
Information about the authors and the scientific supervisor is	indicated in the interval after the article. Full name, position, organization, if any – academic degree and academic title (or honorary title, class rank, etc.).

REVIEW OF THE SUPERVISOR

Author(s): _____

Article title: _____

We hereby confirm that the submitted scientific article, which was carried out under our scientific supervision, meets the requirements set out in the information letter of the International Scientific and Practical Conference “Mediation in modern society: new vectors of interaction in the legal sphere”, namely:

–the article was written by the author(s) independently, corresponds to the topic of the event and meets the scientific criteria;

–the text of the work is designed in accordance with Appendices 1 and 2.

The scientific article is recommended for publication.

Scientific Supervisor:

(Full name, position)

(Signature)

CONFERENCE ORGANIZING COMMITTEE

Chairman of the Organizing Committee:

Elena V. Kalinina – Head of the Department of State and Legal Disciplines of the Lipetsk State Pedagogical P. Semenov-Tyan-Shansky University, Chairman of the Executive Committee of the LRB LLC “Association of Lawyers of Russia”, PhD in Law, Associate Professor (Russia).

Co-chairs of the Organizing Committee:

Kristina A. Arzumanova – accredited international mediator of IMI, President of the International Association of Mediators and Poly-Experts (Armenia).

Jean Carlos Dal Bianco – international mediator and arbitrator, President of the Euro-American Corporate University IBRAMAK, Postdoctoral in Law (Brazil).

Secretary of the Organizing Committee:

Roman S. Markov – Senior lecturer of the Department of State and Legal Disciplines of the Lipetsk State Pedagogical P. Semenov-Tyan-Shansky University, PhD in Law (Russia).

Members of the Organizing Committee:

Elena A. Naidenova – Director of the Institute of History, Law and Social Sciences, Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Lipetsk State Pedagogical P. Semenov-Tyan-Shansky University, PhD in Historical Sciences (Russia).

Natalia Y. Zhukovskaya – Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Lipetsk State Pedagogical P. Semenov-Tyan-Shansky University, PhD in Historical Sciences (Russia).

Yulia V. Cheprasova – Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Lipetsk State Pedagogical P. Semenov-Tyan-Shansky University, PhD in Law (Russia).

Diana S. Kazarova – Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Lipetsk State Pedagogical P. Semenov-Tyan-Shansky University, PhD of Psychological Sciences, Associate Professor (Russia).

Natalia A. Shaturina – Senior lecturer of the Department of State and Legal Disciplines of the Lipetsk State Pedagogical P. Semenov-Tyan-Shansky University (Russia).

Igor B. Dezhkin – Senior lecturer of the Department of State and Legal Disciplines of the Lipetsk State Pedagogical P. Semenov-Tyan-Shansky University (Russia).



Event page
on the official website LSPU

Department of State and Legal Disciplines LSPU

42/2 Lenina str., office 323, Lipetsk, 398020

Phone: +7 (4742) 32-83-37

e-mail: gpd@lspu-lipetsk.ru

